

Crece la Zona Especial de Desarrollo Mariel



Por María Josefina Arce

Desde su apertura hace cinco años la Zona Especial de Desarrollo Mariel, al oeste de La Habana, ha dado pasos concretos para convertirse en uno de los principales motores impulsores de la economía cubana, inmersa en profundas transformaciones en aras de un socialismo próspero y sostenible.

En este año son varios los nuevos usuarios, a los que se adicionó en las últimas horas la empresa Newrest Catering Mariel, S.A., de capital 100% español, y que se dedicará a la elaboración y preparación de comidas y bebidas para su suministro a empresas, restaurantes e instalaciones, además de brindar servicios de lavandería y limpieza.

La nueva firma instalada en Mariel es una filial de la sociedad mercantil Newrest Group Holding, S.A. uno de los líderes mundiales del catering multisectorial, y que diariamente elabora más de 1 millón de comidas para destacadas empresas de todo el mundo.

Autorizada a operar en Cuba por un período de 20 años a partir de su inscripción en el Registro Mercantil, Newrest Catering Mariel, S.A. prevé brindar servicios de catering a unos 1600 comensales, cifra que se incrementará progresivamente hasta llegar a los 6600.

Con la incorporación de esta firma ya suman 43 los negocios aprobados para operar en el Mariel, entre los que destaca el proyecto de alianza entre Estados Unidos y Cuba para la primera compañía mixta en el sector biofarmacéutico.

Este ha sido un paso histórico en la colaboración científica entre ambos países que permitirá el avance de la investigación y el desarrollo de nuevos medicamentos contra el cáncer, pero que además posibilitará a los ciudadanos norteamericanos beneficiarse de los productos cubanos reconocidos a nivel internacional.

Hasta ahora el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba durante casi seis décadas ha negado el derecho de los estadounidenses de verse favorecidos con el tratamiento con medicamentos cubanos, fruto del avance de la biotecnología en la Mayor de las Antillas.

También en el 2018 Vietnam se convirtió en la primera nación en contar en el megapuerto y zona industrial del Mariel con una concesionaria, empresa de servicios que prepara la infraestructura para el resto de los inversionistas.

La firma de capital ciento por ciento vietnamita VIMARIEL S.A recibió la licencia de obra para ejecutar la primera fase del parque industrial que construirá en una zona de 156 hectáreas.

Alta calificación del personal, amplias y variadas oportunidades, seriedad y compromiso de las autoridades, además de la tranquilidad, estabilidad y belleza del país son los factores que plantean los inversionistas priman en su afán de hacer negocios con Cuba.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/179481-crece-la-zona-especial-de-desarrollo-mariel>



Radio Habana Cuba